

## 校長室からこんにちは

朝夕の冷え込みもだんだん厳しくなってきました。学校の桜もすっかり落葉しました。今年も残すところ、1か月となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

11月は、5年生の臨海自然教室をはじめ、社会見学・音楽鑑賞会・授業参観など多くの行事を実施いたしました。また、学習面でも、校内研修を通して職員の指導力向上に努めるとともに、子ども達の学力向上に力を入れてまいりました。子ども達は、各活動に素直にしっかり取り組み、さらなる成長を続けています。校長室に聞こえてくるのは、いつも、子ども達の元気で楽しそうな声や友達との弾んだ会話です。

感染者は減少しているとは言え、感染症予防に努めながらの日々ですが、保護者様、地域の皆様のご協力のもと、充実した2学期を過ごしておりますこと、心より感謝申し上げます。

## 「安小の子はすばらしい。」(共同訪問での感想・ご意見から)

11月1日(月)、栃木県教育委員会・下都賀教育事務所・壬生町教育委員会による学校訪問がありました。この訪問は5～6年間に一度、日頃の学校における教育活動を見直すために実施されています。その中で、多くのお言葉をいただきましたので、その一部をご紹介します。

「学習のきまりが徹底され、児童が主体的に学習に取り組んでいましたね。」

「先生方のこどもたちへの言葉かけが温かく、安心して学習していますね。」

「タブレットや大型テレビ、書画カメラなどのICT機器が効果的に活用されていますね。」

「道徳コーナーなどが充実していて、道徳教育に力を入れていることが伝わってきました。」

「これからも、ねらいと評価の一体化を図り、児童の学力向上につなげていってください。」

その他、ご指導いただいたことを今後の学校教育に生かして参ります。

### 持久走の練習、がんばっています

11月4日(木)から11月19日(金)は、持久走強化期間でした。体育の時間を中心に、業間休みや昼休みなどを活用して、持久力アップをめざしました。自分のめあてが達成できるように、毎日頑張る児童の姿が見られました。



### 音楽、最高(音楽鑑賞会)

11月9日(火)に、エレクトーン奏者の倉沢大樹さん、バイオリニストの渡邊弘子さんをお迎えして、音楽鑑賞会を実施しました。一流の生演奏を聴くことができ、子ども達にとって、すばらしい時間を過ごすことができました。



## りんどう湖へ(2年生)

11月11日(木)に、りんどう湖ファミリー牧場に行ってきました。「立体動物塗り絵」や「乳搾り体験」などを楽しんできました。



## 益子焼体験(4年生)

11月11日(木)に、益子焼きの手びねり体験と真岡市の井頭公園でのアスレチックを楽しんできました。個性的な作品がたくさんできました。



## ツインリンクもてぎへ(6年生)

11月12日(金)に、ツインリンクもてぎに行ってきました。森の中をガイドしていただきながら散歩するキャストウォークなどを行ってきました。



## 5年生、臨海自然教室

11月17日(水)～19日(金)の3日間、5年生は、「とちぎ海浜自然の家」での臨海自然教室を実施しました。昨年度4年生での宿泊学習が中止となってしまったため、5年生にとっては初めての宿泊学習でした。

1日目は「海浜スコアオリエンテーリング」「ナイトハイキング」を、2日目はジェルキャンドルなどの「創作活動」「塩作り・焼き芋」を、3日目は「アクアワールド大洗水族館見学」「ひたち海浜公園でのアスレチック」を楽しんできました。集団生活を通して多くのことを学ぶことができました。



<オリエンテーリング、海辺で>



<焼き芋、おいしかったよ>



<最終日のアスレチック>

## 道徳教育の充実に向けて(学校と家庭で連携しながら)

今年度、安塚小学校では学校課題として道徳の授業研究に取り組んでいます。児童一人一人が「自己を見つめ、豊かな心を育む」ために「自他との対話の中で、考えを深める授業作り」をめざして日々、工夫しているところです。目を覆いたくなるような事件事故が頻発している今、児童一人一人が、よりよい考えのもと、明るく元気にそして幸せに生きていく力をつけていけるように、ぜひご家庭でも人としての在り方や行動についてお話しする機会を設けていただければと思っています。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。  
スマホ・PCからは「壬生町立安塚小学校・ホーム」で検索してください。